
尾張旭市議会議長殿

一般質問 (代表・個人

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により6月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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個人 10
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別紙                    氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  １   

給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

本市の保育園においては、自園調理を行い、園児に給食を提供していま

す。 

また、小中学校においては、給食センターから給食が運搬され、児童・生徒

に提供されています。 

給食は、単に栄養を摂取する目的だけではなく、給食を通じて食の大切さ

を育み、食育への関心を高めることなど、子どもの成長に大きく寄与してい

るものです。 

その給食について、現場では実際どのように運用されているのか、その現

状について伺います。 

 

（１）保育園について 

ア 新型コロナウイルス感染症５類移行後の給食の実施方法について 

イ 時間について 

ウ 食べ残しについて 

 

（２）小中学校について 

ア 新型コロナウイルス感染症５類移行後の給食の実施方法について 

イ 時間について 

ウ 食べ残しについて 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  ２   

公園のトイレについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

私たちの生活に潤いを与えるもののひとつとして「公園」が挙げられま

す。 

本市には、多くの公園が存在しています。 

公園は、良好な都市景観の形成、都市環境の改善、防災性の向上、生物多

様性の確保など多くの役割を果たしており、私たちに安らぎや憩い、豊かな

地域づくりに資する交流の場となっています。 

安心して公園を利用する上で、公園に設置されるトイレの設置状況は気に

なるところです。 

そこで、本市の公園のトイレ事情について、お伺いします。 

 

（１）トイレの設置基準・目的について 

（２）トイレの設置状況について 

（３）水洗化率について 

（４）管理について 

（５）いたずら等の状況について 

（６）防犯対策について 

（７）今後の設置計画について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


